

Das Tagebuch von mArtin...



10. August 2006 2006 10:30 Uhr

Bei der Durchsicht meiner gesammelten Wanderfotos (=keine Fotos, welche ohne ersichtlichen Grund eigenständig die Flucht ergreifen), aus Gründen der Sehnsucht nach den Bergen, kommt mir unter anderem ein sehr feines Bild unter mein inzwischen von Wehmut leicht tränendes Auge. Bei dem hier gebotenen Text stelle ich mir vor, wie das Tier die Beinchen schultert und seinem Halter mit Riesenschritten entfleucht. Aber es stimmt schon, wer könnte schon mit dem Wort »entkrochen« etwas anfangen?

(C) mArtin 2024

